
STADIO DELLE AQUILE. Ipotesi di cessione, il Comune tace e i geometri prendono le misure 

Paolo Fascili 

Sopralluoghi top-secret 
Acquacetosa in vendita? 
Il campo comunale di atletica dell'Acquacetosa sarà ven
duto a privati7 il caso, denunciato da l'Unità, a dicembre 
aveva indotto alcuni consiglieri comunali della sinistra a 
presentare due interrogazioni al sindaco sulla questione 
Ma i l Comune ancora tace Intanto, I impianto cade in 
pezzi, E venerdì sulla pista c'erano dei tecnici che, quasi 
fttit.lvamen.te, effettuavano delle misurazioni Erano forse 
le priinc «tirne per determinare il prezzo di vendita' 

MOLOFMCW 
• LVMMMM. POCO più dt un 
mese la. l'Unta aveva denunciato 
Il caso del campo comunale d'atle
tica deli'Acquacetosa, H iamo$o 
•Campo delle Aquile* l'Impianto 
rischia di essere venduto a privati, 
che vorrebbero trasformare te cor
sie per le gare di velocità e tondo e 
le pedane per lanci e salUHn un 
esclusivo maneggio Del resto, 
questa voce - seni» ne conferme, 
né smentite ufficiali -da motti mesi 
rimbakava da un ufficio all'Altro 
del Comune e del Coni, che - con 
competenze differenti - si divido
no la gestione dell Impianto. Una 
gestione discutibile il campo versa 
in condizioni di degrado assoluto, 
mancano gli attrezzi, negli ipogUa-
lol sono disattese anche le più ele
mentari norme Igieniche E Coni, 
Comune e Crai comunale sono in 
guerra da anni per decidere a chi 
competono le spese di manuten

zione ordinarla e straordmana ci 
sono delle azioni legali In corso 

Bibene, dopo ta denuncia del 
l'Uir» I consiglieri comunali del 
Ws e di Rifondazione Comunista 
avevano presentato due interroga
zioni con richiesta di nsposta scat
ta al sindaco Francesco Rutelli, per 
sapete quale sia in effetti il futuro 
del'Acquacetosa Interrogazioni ri 
masle senza nsposla -Non scher
ziamo, non si vendei, hanno npe-
tuto più di una volta durante collo
qui assolutamente Informali Ric
cardo Milana consigliere comuna
le con delega per lo sport, e Franco 
Rgurelli, segretario del sindaco 
Perù di prese di posizione ufficiali 
da parte del Comune nemmeno 
l'ombra 

01 viluppi. Insomma il Comu
ne ha fatto Unta di niente Ma ve 
nodi malti™ ali Acquacetosa sé 
verificato un episodio quanto me 

no singolare 11 venerdì è il giorno 
di chiusura dell impianto, almeno 
per I lesserai! Fidai e riservato al 
dipendenti comunali 11 campo era 
praticamente deserto maneipres 
si della pista e erano dei tecnici -
una presenza quasi furtiva nel gior
no di chiusura dell impianto - che 
con delle attrezzature da carniere 
stavano effettuando delle misura
zioni Per intenderci, quelle mrsu 
razioni che si fanno per stimare il 
valore di un terreno o per progetta
re qualche lavoro Alla presenza 
del cronista, i tecnici hanno mo
strato stupore e poi hanno invitato 
lo stesso cronista a farsi 1 falli pro
pri, ad andarsene Che cosa ci fa
cevano quel tenaci? Per ora, seb
bene l'impianto cada in pezzi, non 
sono pevisfl Savori di alcun genere 
Era forse allora solo una stima per 
valutare la struttura e quindi deci
derne il prezzo di vendere? ti Co
mune di tace 

Un campo allo abamto, Se è ve
ro che il futuro del Campo delle 
Aquile pare quanto mai incerto, 
anche l'attuale la situazione 6 ab
bastanza ingarbugliata Mentre è 
prassi che nei cento sportivi siano 
in vigore delle nonne di comporta
mento. all'Acquacetosa vige una 
sorta di anarchia Un esempio'Du
rante un qualsiasi giorno della set-
umana qualcuno decide dì affig
gere ali Ingresso del campo un fo
glio di caita con la scritta a penna 
"domenica chiuso per gare-, senza 

una firma, una sigla, o qualsiasi al
tra spiegazione Ebbene, tanto ba
sta perché poi la domenica suc
cessiva il cancello testi sbarrato a 
chi paga regolarmente II lesserà-
mento Oppure può capitare che il 
guardiano dell'impianto a sua di
screzione, decida a quale ora apri
re e chiudere l'impianto, magali di
menticando ali interno I ritardatari 
Ma questo non è un problema, 1 a-
nomala situazione ha fatto si che 
gli atleti s insegnassero i più han
no imparalo a scavalcare con peri
zia e rapidità il muro di ernia, men
tre ì meno agili hanno provveduto 
- tronchesi alla mano - a realizza
re degli strategici buchi nella rete 
di recinzione Cosi, alle mancanze 
deigeston gli abituali frequentato
ri hanno sopperito con l'ingegno E 
l'impianto, spesso chiuso senza 
motivoe senza preavviso-e popo
lato a tutte le ore Intendiamoci, ira 
gli abituali frequentatoli e è molto 
rispetto per le strutture non si veri
ficano - salvo sporadici episodi -
atU vandalici Ma la totale mancan
za di manutenzione tende di gior
no in giorno sempre più cadente il 
tutto mentre il Comune resta a 
guardare E pensare che la pista 
dell Acquacetosa è uno del luoghi 
storici dell'atletica romana risale 
ali epoca fascista Ma a Coni e Co
mune probabilmente va bene ve
derla cadere in rovina Forse per 
poterne poi giustrficare la vendita' 
Chissà 

Volley, Roma ricorda Kuznotsov 
Por lui c'è un premio sottorete 

Andra] Kunattovè kticNteclatora chi Roma ha 
• a n s a t o di pn fa quoti uHIml anni. Con Ini la Udo è 
approdata ki «aita U , con lai ha assaporato H upora dal 
•taRMlal PalazzMtB dallo aportNaloa lHn,capttan> 
dall'Annata ratta, è morto • Capodanno ki un ktcManta 
d'auto. Coti ( • «(anraatarl dotta Final Fwr di Coppa 
Halli di pai lavai* hanno pomato & ritardar!» con m 
protrilo kitoatato a M. da contegnara al miglior 
giocatore dote Cappa tran». Ancha la Provincia di Roma 
al • mota*, ha mooao a dbposlzh>» unitaria por 
ikoro^rtopro|MlOirtglorrt3o4t.t*falo.Alt™inlita««i 
•ano ki atto. •Kamotaov - dico Uba «ito Conti, o* General 
manager dada Udo - ara l 'arti» de Ha squadra, quel o 
che In campo non peróni mal la pazienza. Un vero 
campione, lasomnu-. La temnzloao UancocelMte, 
pari, con Andrai ha ancora un demo enonne. Non ali ha 
pafato dfrenl stipanti, la Federvolloy aveva Intimato I 
dln^ein1ca|irlo*Maa«ga»13Mrra'lonl.Crf«crierion 
è mai «tata venata. Il (locato™, ora, non l'i pi». È 
rimasta la famiglia... 

Rugby 

Tre Fontane 
«stretto» 
per la Mdp 
• La Mdp Roma di rugby cerca 
casa. L'impianto del Tre Fontane 
all'Eni, preso in affitto dal Coni ma 
diviso con le giovanili ddl'AS, Ro
ma Calcio, non basta più alla Mdp, 
squadra che dallo scorso è tornata 
ai vertici nazionali del rugby, rin
verdendo l fasti dei quattro scudetti 
che fanno bella mostra sulle pareti 
della sede sociale (1935, 1937. 
1948 e 1949) La Mdp quasi tre
cento lessemi! comprese le giova
nili e la squadra femminile, dall'ini
zio della stagione sta chiedendo al 
Comune e al Coni l'assegnazione 
di uno spazio tutto suo. par poter 
vivere il rugby secondo la tradizio
ne anglosassone Ovvero, I dmgen-
n del club capitolino vorrebbero 
creare un centro sportjvc-culturale, 
con annessa club house, dove or
ganizzare feste per f giocatori, in
contri con i afosi e gli appassionali, 
corsi di sostegno per te materie 
scolastiche in favore dei ragazzi 
delle giovanili 

Insomma un progetto ampio 
quello della Mdp Roma, che allo 
stato attuale delle cose è «realizza
bile Al Tre Fontane ci sono due 
campi d allenamento e uno per le 
partite m casa (di media due al 
mese) Ma non ci sono sale conve
gni, non ci sono spazi per incon
trarsi una volta messi paite gli scar
pini e la palla ovale E soprattutto, 
none è molta disponibilità di tem
po come spiega l'addetto stampa 
Massimiliano Mosetti -Noi ci alle
niamo la sera perché, a parte gli 
stramene i nazionali, gli altri gioca
tori sono dilettanti a tutti gli effetti 
qualcuno studia, qualche arno la
vora, l'unico orario utile è dopoce
na Ma alle dieci di sera spengono 
le luci e dobbiamo presto liberare 
gli spogliatoi. Noi quindi, a spese 
nostre e con alcuni contributi 
esterni, ma nona carico detiComu-
ne vorremmo avere un centro In 
cui portare avanti un decorso 'cul
turale , coinvolgendo la dna con 
Iniziative non solo sportive Ma qui 
al Tre Fontane non è possibile. 

Cosi, nei gkmi scorsi ì dfrtgenn 
della Mdp hanno incontrato Ric
cardo Milana, consigliere comuna
le con delega per lo sport, per chie
dere I assegnazione dì un'area, 
nella zona deB'Eur, su cui realizza
re la «casa del rugby romano» Gli 
ammmlstraton capitolini - dopo 
alcune promesse dei mesi scoisi 
cadute nel vuoto-hanno mostrato 
un certo interesse per il progetto 
della Mdp Per ottenere lo spazio 
richiesto - a dire il vero il progetto 
e ancora alla fase preliminare, so
no state Individuate diverse aree -
la società romana dovrà partecipa
re ad un concorso pubblico erte il 
Comune entro un paio di settima
ne dovrebbe indie E i tempi tecni
ci sono lunghi, prima divedere na
scere questo centro del rugby, pas
sera almeno un anno, un anno e 
mezzo Intanto, i giocatori della 
Mdp - terza in classifica m Al , in 
Iona per lo scudetto - continuano 
ad allenarsi nei ritagli <U tempo, 
cercando di strappate qualche mi
nuto di luce in più al guardiano. E 
sperando poi di trovare l'acqua 
calda per la doccia DPatb 

Per la Final Four di Coppa Italia di pallavolo boom dei biglietti venduti: oltre 6000 in meno di una settimana 

Arrivano le schiacciate d'elite al Palaeur 
Arrivano al Palaeur dieci campioni del mondo della Na
zionale di Julio Velasco e si scatena la caccia al bigliet
to. Fra venerdì e sabatoprossimo sul parquet capitolino 
scenderanno Daytona, Sistey, Canparma e Alpitour Ol
tre agli azzurri, schiacceranno anche Lucchetta, Ganev 
e Zwerver. «Il cast è d'eccezione - dicono gli organizza 
tori -, Speriamo di ripetere il successo di sedici anni fa 
quando l'Italia vinse a Roma l'argento mondiale» 

• OWre seimila biglietti venduti In 
meno di una settimana di prwen-
dita La Final Four di pallavolo di 
Coppa Ualla che si svolgerà al Pa
laeur Il 3 e 4 febbraio prossimi ha 
già fatto centro (o almeno queste 
sono la prime Indicazioni) Wctile-
sle da Mita Italia sono piovute alla 
Comites, Il comitato organizzatore 
della kermesse capitolina. Tanto 
entusiasmo per una disciplina che 
nemmeno è rappresentala al vorti
ci non se lo sarebbe aspettato pro
prio nessuno «Il nostro obiettivo -

dice Libenzlo Conti, responsabile 
organizzativo della Final Four - è 
quello di nempite il Palaeur di da
re prova tangibile che Roma ha ta
rile di pallavolo ad alto livello» Co 
me ai tempi del 78 insomma 
quando ncll impianto più grande 
della Capitale arrivarono oltre 
18 ODO persone per assistere ad Ita
lia-Russia. finale del campionati 
del mondo In quella occasione gli 
azzurri persero nettamente contro 
Il colosso dell Unione Sovietica 
Stavolta Invece, sul parquet del Pa-

laeui scenderanno dieci campioni 
del mondo insieme ad alcuni fra i 
giocatori più rappresentativi del 
volley italico Quattro le formazioni 
m campo Sisley Treviso Daytona 
Modena Canparma e Alpilour Cu 
neo Un quartetto di tutto nspetto 
tulle squadre con atleti in grado di 
regalare spettacolo puro Andrea 
Lucchetto, ex capitano della Na
zionale campione del mondo (Rio 
de Janeiro 1990) per esempio ha 
gi i spiegato con quale spinto si 
presenterà al pubblico tornano «Ci 
manca la capitale, ci manca l'entu
siasmo che Roma nesce puntual
mente a dare quando I appunta 
mento è di quelli in grado di buzzi
care la voglia delle ragazzine Sono 
convinto che stavolta si vedrà una 
grande pallavolo e • lo spero - che 
li Palaeur si riempirà totalmente» E 
non sarà cerio cosa di poco conto 
visto che II basket, finora, non è 
mal nusclio ad andare oltre i SOO0 
presenti La Teorematour è squa
dro spettacolare questo e certo. 
ma la gentre sembra ormai essersi 
annoiala del mondo dei canestri 

•Ma nel volley - continua Lucchet 
ta-per quello che mi ricordo non 
è cosi Quando giocavo a Milano 
due anni fa per Lazio-Milan il Pa 
lazzetio dello sport di viale Tiziano 
è slato letteralmente preso d assal
to Tremila persone dentro e un 
migliaio fuori Per assistere ad un 
incontro di pallawilo scontato » 
Ride il centrale dell Alpltour Cu
neo pregusta il sapore del bagno 
di folla «Dodicimila spettalon ini 
magino il possibile baccano Sa
rebbe un successo per rullo il mo
vimento» A Roma non e è più om 
ora di pallavolo ad allo livello A 
lottare in sene Bl - e rimasta sol
tanto la Vbc e speranze di salire di 
categoria non ce ne sono proprio 
La Lazio è scomparsa sommersa 
dai debiti e dalie liguraccic nme 
diate sia dentroche fuon dal cam
po e in campo femminile è rimasta 
la Flncres a giocare nella massima 
sene Ma il pienone al Palazzotto 
dello sport difficilmente si vedrà 
almeno per questa stagione Cosi, 
per la kermesse del pnmo week 
end di febbraio il Cernitalo regio

nale ha deciso di bloccare tulli i 
campionati pei permettere al les 
serau di andare ad assistere agli in 
conni Ima li del la Coppa Italia 

Questi i prezzi dei tagliandi Pdr 
terre 35000 lire (60000 per lab 
bonamento) Tribuna 20 000 e 
211)00 (40000 I abbonamento) 
Galleria 10000 e 15000 (20000 
I abbonamento) A questi poi 
vanno aggiunti i biglietti agevolali 
per tesserali mililan e ragaz?idie 
potranno ritirare il tagliando a 
prezzo ndotio Abbiamo una ca 
pillare relè di vendita - spiegano 
alla Cornile* - che oltre allòrbis 
(tei 4744770} comprende anche 
diversi punti nella città Non abbia 
mo dunque, le ultime cilre ma si
curamente la soglio dei seimila bi 
giretti è già slata superala di gran 
lungd Potremmo anche arrivare 
ad un giorno dall inizio della ker
messe con I obbligo di mettere 
fuon dal botteghino la scruta 'tulio 
esaurito' Sarebbe la risposta più 
bella a chi non ha creduto in que
sta manifestazione- Llftì Fu 

Scuola dì roccia al Nomentano 

Partono i corsi di «Corpea» 
In palestra per imparare 
l'arte dell'arrampicata 
m A scuola di roccia In Via Lan-
cianl nel quartiere Nomentano 
Ceco the cosa propone la Scuola 
di ftxaa Corpun | unico centro a 
Roma attrezzalo con una palestra 
di roccia al chiuso, con mun incli
nabili alti 4 mclri e lunghi trenta 
quanto inai adatti a simulare le si
tuami» che i rematori si trovano 
ad affrontare durante le escursioni 
Cotpea pr-r i nicw di febbraio e 
marzo organizza un corso di ar
rampicala |>er autodidatti e princi
pianti Lelezionisarannolenuteda 
Alessandro Unnlieiti maestro e 
guida alpina sono la supervisione 
di Marco Marciano alpinista che 
ha al suo attivo molle scalale ai di 
sopra del muro dei 7000 metn 

Il corso preveda sei esercita2iom 
leonco pratiche (nella sede di Via 
Lanciaiii 15 di metcoledl e vener
dì ) e t iiK|ue escursioni -d i cui una 
coh pernotto in trasferta - su alcu

ne delle pareti di roccia più rino
mate del centro Italia (Ferenrillo 
Sperlonga. Castellailume), tutte in 
programma durante iweekend II 
costo del corso è di 400 mila lire. 
più la tessera d'Iscrizione alla Fe
derazione Arrampicata Sportiva 
Italiana, del costo di 20 mila lire 
Nella quota è compreso l'uso del 
materiale necessario per le eserci
tazioni in palestra e per le escursio
ni Nel periodo di durata del corso. 
inoltre gli iscritti - al fine di rag
giungere un livello di preparazione 
fisica adatto ad affrontare senza la
ttea le escursioni - potranno fre
quentare gratuitamente tutti I cor» 
di ginnastica, la palestra di body 
building, le saune, il bagno turco e 
la piscina con idromassagio del 
centro Cornai per Infoprmazloni e 
possibile rivolgersi in sede oppure 
chiamare i numen 06/86217910-
86200616 

http://fttit.lvamen.te

